

Mise à jour : mercredi 26 février 2014 06h00

Source: lavenir - Lydie Picard

## **Les navetteurs de Marbehan lésés**



**MARBEHAN - Le nouveau plan de transport de la SNCB qui devrait fait grincer des dents un peu partout dans la province. À Marbehan aussi.**

Les navetteurs en partance vers Arlon et Luxembourg, ainsi que les étudiants sont laissés pour compte. Le nouveau plan de la SNCB prévoirait trois suppressions de train le matin «*Celui de 5h17 en partance de Libramont, celui de 6h23 et celui de 6h50*», précise Michael Jacquemin, des Amis du Rail.

Plus affolant encore: «*Le train de 17h55 au départ de Luxembourg zappera les gares de Marbehan et Neufchâteau (Longlier). Et le dernier train au départ de Luxembourg s'arrêtera à 18h30 à Marbehan, poursuit Michael Jacquemin. C'est ce qu'on nous annonce. Les travailleurs transfrontaliers ne pourront plus rentrer chez eux en train s'ils quittent le bureau vers 18 h.*»

Et l'échevin habaysien Pierre-Louis Uselding de rappeler que la gare de Marbehan draine en moyenne 5075 navetteurs par semaine, 822 par jour de semaine, 330 le samedi et 635 le dimanche. «*50% des navetteurs viennent des communes de Tintigny et de Habay, ajoute Maxime Mallotiaux, coordinateur de l'ADL Tintigny-Habay. 81% viennent de Gaume en général (Étalle – Florenville – Virton). Toute cette zone est peu desservie en train et ne le sera bientôt plus du tout si ce plan est appliqué!*» **L.P.**